
回 覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 27 年 7 月 

日 時 平成 27 年 7 月 4 日(土) 19:00～21:50 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹

下  [広報部] 晦日・土橋  [防犯防災部]  林・串田・宮崎・小曽根  [保健衛生

部] 植村・染谷 [厚生部] 岡村・阿部 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深

町    [会計監査] 星野  [管理組合] 坂道  [ウェルシークラブ] 鈴木         

   
  

１ 管理組合より 

 管理組合の坂道理事より 6 月理事会結果について報告があった。 

①今年度の各課題について、担当及び検討期限を決めた。そのうち、自治会が関係するものは、

高齢化対応である。 

   ②一斉清掃時に高圧洗浄機を利用することについては、7 月 5 日の一斉清掃時に 1 番館で高圧

洗浄を実施し、作業時間や効果を確認し、今後の対応を検討することとなった。 

   ③要望書による住宅内へのムカデ、ヤモリ侵入防止対策として、「虫除け剤」を自費購入して

散布することを承認した。 

 

２ 外部活動報告    会長、副会長より 

 南が丘 8 自治会で実施する 8 月の夜間パトロールは、各自治会がそれぞれ実施。ウェルシー

は 8 月 25 日と 26 日の 2 日間、21 時から 21 時 30 分頃まで、ウェルシー内及び周辺を実

施する。 

 民生委員が不在なのは南が丘 8 自治会ではウェルシーだけという状態が続いている。各番館ブ

ロックごとに適任者がいないか確認を行い、8 月の役員会で検討する。ただし最終的には本人

の同意が必要。 

 先月検討した、「金井場配水場から南が丘中学校前の南が丘外周道路へ出る交差点は交通事故

の危険度が高いため、外周道路の歩道植え込みの撤去を秦野市に要請する」件については、南が

丘の各自治会が持ち帰り、検討することとなった。 

 少子化対策のため自治会で出産祝金を出すことについては、南が丘各自治会の状況を調査中。 

 秦野市の総合防災訓練は、9 月 6 日(日)の 9 時から 12 時まで、西地区を中心に実施すること

が決定。   防犯防災部より → 自治会役員はウェルシー内防災訓練に全員参加のこと。 

 9 月に例年通り、市内一斉清掃を実施する。 

 管理人の黒田さんから、ウェルシー駐輪場でバイクのエンジン盗難があったとの報告あり。自

治会として、注意を呼び掛ける広報を実施する。 

防犯防災部より → 注意喚起のチラシは、各掲示板に 2 週間掲示のこと 

 

３ 近く予定されているイベントについて 

 (1) 納涼大会について  文化体育部より 

 7 月 18 日実施の納涼大会について、自治会役員の役割分担等について説明あり。 

 役員は当日、翌日の片づけは全員参加のこと。詳細については、今後、周知予定。 

 抽選券付のプログラムを 7 月 5 日の日曜日に自治会員各戸に配布する。その際、集合ポスト

の投函口からはみ出さないよう留意して投函すること。 

(2)夕涼み会について 

 ・ 実行委員会代表の堂田さんから今年度実施の趣旨説明、及び西田前会長から昨年度実施した住

民アンケート結果の報告等があり、役員間で検討の結果、今年度も引き続き自治会主催で実施す

ることに決定した。ウェルシークラブも全面的に応援すると報告があった。 

・ 条件として、会計報告、実施結果、評価報告を実行委員会より報告することとした。 



 ・ 実施に際しては、アンケートにあった騒音やにおいに配慮するよう要望が出された。 

 

4  災害時要援護者調査について  防犯防災部 

 ・ 調査用紙を全戸に配布し、7 月 31 日までに各ブロック役員が預り、8 月役員会時に防犯防災

部に提出のこと。 

 

5  日本赤十字社の募金報告  厚生部より 

 赤十字募金は 293 世帯にご協力いただき、募金総額は 35700 円となった。 

 

６ 各部からの報告  

  総務部 

 会員数は前月と増減なく 305 戸。 

・ 死亡・施設入居等の理由で現在入居者がないが、すでに親族等が自治会費を今後分も納めてい

る事例があったが、自治会が把握した時点(６月)までの自治会費はそのままとし、先の支払い分

については自治会費を返金する方向で役員が親族に確認することとした。 

 ２7 年度自治会役員名簿の確定版を配布した。 

  ・ 管理組合から、自治会が餅つき大会等で使用するために保管してある剪定枝の保管場所を地上

倉庫から地下倉庫に移動するよう要請があり、近々、徐々に移動させることとなった。 

 

財務部 

 8 月の役員会までに 7～9 月分自治会費の集金をお願いします。             

 

   

次回役員会 平成２7 年８月 1 日（土）１９：００～ 

（自治会費集金作業のため集合時間は１８時３０分） 


